

住んで良かった 笑顔あふれるまち

法誓寺自治会だより

発行元：法誓寺自治会発行 連絡先：会長 吉田康夫

NO.05

令和5年9月号



▲子ども達のお土産に手持ち花火

と蛍光リストバンド。

笛や太鼓の音色や着飾った
ゆかた姿の子ども達。 ▼



法誓寺夏祭り&敬祝会開催

7月29日(土)、風がほとんどなく花火日和なこの日、北陵中学校のグラウンドで「法誓寺夏祭り&敬祝会」を開催致しました。

新型コロナウイルス感染症が5類となり、感染症対策の制限を設げず、法誓寺自治会会員の皆さまの多くのご参加をいただきました。

この夏祭りは自治会副会長 佐々木あやさんを実行委員長とし、総務部、文化福祉部、女性部と3つの子ども会が実行委員になり、万全な準備をして当日を迎えました。

始めに、小・中学生と74才以上の敬祝会に出席された方々との交流を図りました。

1年生から学年単位と中学生で、イスに座っているおじいちゃん、おばあちゃんを含めた4つのエリアをじゃんけんに勝つまでゴールできない「サドンデスゲーム」です。必死に走る子ども達の歓声やおじいちゃん、おばあちゃんの笑顔があふれるゲームとなりました。

次に元村さんさ同好会による「元村さんさ踊り」です。昔から聞きなれている太鼓や笛に、ついつい体が動きます。さんさ踊りの最後は、自由参加の輪踊りで締めくくりました。



夜空に光のページント



◀北陵中学校で作業していた教室の明かりを消してくださいました。先生方、ありがとうございました。



辺りが暗くなった19時30分。トモ工屋煙火工業さんによるメインイベント「仕掛け花火」です。三陸土建(株)さんの2台のユニック車で吊るされた仕掛けは地上から約4mもあり、第5分団の消防車も事故に備えながら見守りました。

招待されたおじいちゃん、おばあちゃん達は、1番前の特等席です。みんなで打ち上げ開始のカウントダウン!!

暗くなった夜空に鮮やかに光る目の前の仕掛け花火に驚きと拍手と歓声が鳴り響きました。

法華寺自治会のほぼ中央に位置する北陵中学校のグランドには徒歩で来られる利便性もあり、花火が上がる頃には、300人を超える見物客でにぎわいました。



「夏祭り&敬祝会」にご協力いただいた企業様、役員、実行委員、誘導員そして楽しみながらサポートしてくれた中学生たち、お疲れ様でした。

この交流をきっかけに、世代間交流が盛んに出来れば良いですね。

昨年、自治会と子ども会合同の夏祭り（打ち上げ花火）を今年は通常9月に予定している敬祝会を組み込み、より多くの地域の皆さんと一緒にお祝いしたいと企画しました。

子ども達とのゲームや仕掛け花火などを楽しんでいただき、夏の楽しい想い出の一つになったのではないかでしょうか。

編集後記

記録的な大雨、線状降水帯そして、残暑と各地で異常な気象が続いているが、季節はもう秋です。秋の気配を感じる「スズムシ」の羽音も良いですが、ファストフードの月見バーガーのCMで秋を感じている私でした。

皆さんの秋を感じるものは何ですか？